

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour publication immédiate

**Un nouveau directeur général pour la Caisse Desjardins de LaSalle**

**LaSalle, le 6 septembre 2016** – Monsieur Patrice Boileau, président du conseil d'administration, est heureux d'annoncer la nomination de Simon Ruelland au poste de directeur général de la Caisse Desjardins de LaSalle.



Simon Ruelland

Monsieur Ruelland est titulaire d'un baccalauréat en administration des affaires, concentration finance, et d'un certificat en planification financière. Gestionnaire d'équipe en développement des affaires depuis 7 ans, il cumule plus de 12 ans d'expérience en ventes de produits et services financiers.

À l'emploi de Desjardins depuis 2013, il occupait le poste de directeur principal à la Caisse Desjardins de L'Île-des-Sœurs—Verdun. M. Ruelland est reconnu pour ses fortes habiletés en développement des affaires ainsi que pour sa personnalité centrée sur l'action et les résultats.

Il débutera officiellement dans ses nouvelles fonctions le 26 septembre prochain.

Les dirigeants, gestionnaires et employés de la Caisse Desjardins de LaSalle lui souhaite beaucoup de succès dans ce nouveau défi professionnel !

- 30 -

Source : **Patrice Boileau**  
Président